

para Ud.

Selecciona **FREDERIC NADAL**

FILM

«**MADRE JUANA DE LOS ANGELES**», de Jerzy Kawalerowicz.
Principal

Tras largos años de espera, nos llega este magnífico film, inspirado en la obra de Aldous Huxley «Los demonios de Loudun». J. K. autor de otra obra maestra defenestrada por la censura «Faraón», merece todo crédito para no perderse la visión de la cinta.

LIBRO

«**La cultura bajo el franquismo**», de varios autores. Ed. de Bolsillo.

El número quinientos de la colección, en el que se analizan por las letras de Castilla del Pino, Román Gubern, Vázquez Montalbán, Tuñón de Lara, etc., los tratamientos culturales que han venido imperando a lo largo de estos cuarenta y un años últimos, en nuestro país.

MUSICA

Albert Hammond, en Scheila Discs. Hoy sábado, a partir de las 10'30 noche.

Por primera vez, presencia en nuestra ciudad de este singular compositor y notable cantante americano, de origen hispano. Oportunismo en su presencia, cuando tiene en el «hit parade» norteamericano una pieza en el número 1. Cita pues en la popular discoteca esta noche.

DISCO

Gary Burton & Larry Coryell. R.C.A.

Un auténtico genio del vibráfono Gary Burton llega ahora al mercado español, acompañado en esta ocasión por Coryell, antiguo músico de su grupo. Buena muestra de jazz-rock.

PLEGARIAS

Catorce niñas desmayadas por rezar para las elecciones.

Tras permanecer tres horas rezando para que salieran bien las elecciones, trece niñas de un colegio de Vigo, colegio de religiosas, y concretamente el San José de Cluny. Por su parte una

religiosa del colegio desmintió la versión de los abogados de las niñas que se desmayaron. Abogados que han sido encargados por los respectivos familiares de las niñas del caso.

PRENSA

Premios «Control» a los mejores medios de comunicación.

Mejores directores y por este orden a Juan Luis Cebrián de «El País»; a Luis María Ansón, director de la agencia «EFE»; y Horacio Sáenz Guerrero, que le correspondió el tercer premio por su labor al frente de «La Vanguardia».

Los premios a los mejores diarios nacionales recayeron respectivamente a «El País», «La Vanguardia» y «ABC». A los mejores diarios regionales fueron para «El Faro de Vigo», «AVUI» y «La Gaceta del Norte». Diarios locales correspondieron a «Informaciones», «Diario de Barcelona» y «Tele-Expres», por este orden. Y en cuanto a las mejores revistas de información y opinión fueron para «Cambio 16», «Gaceta Ilustrada» y «Triunfo».

AGUA

Trece plantas de agua embotellada clausuradas.

Además de «Solares», que como sabrán ha presentado suspensión de pagos, la Dirección General de Sanidad ha ordenado el cierre preventivo de trece plantas embotelladoras de aguas minerales, bien por la presencia de bacterias en ellas o con defectos en la asepsia del envasado. Las restantes marcas hasta el momento son: «Verin», «Fonte Blanca», «Castrovita», «La Moreneta», «La Collada», «Cabrilis», «Alamilla», «Villamaría y Valtone» y «Sierra». A las marcas «Fuente Ensegures» y «L'Avella» se les ha suspendido el llenado de garrafas, no así el de botellas.

VENTAS

«Cambio 16», no se vende.

Contra los rumores que últimamente habían surgido, Miguel Angel Aguilar desmintió que la revista y el periódico del mismo grupo estuvieran a la venta. El propio ministro de Información y Turismo, D. Andrés Reguera, había manifestado al parecer la posibilidad de tal venta, categóricamente desmentida.

MONEDA

La peseta se depreció un 3,59 % en mayo.

En relación al dólar. No obstante frente a otras monedas como el marco, franco suizo, belga y francés, lira italiana, florín holandés, escudo portugués, chelín austriaco, yen y dólar canadiense, también al cambio fue desfavorable.

FUTBOL

Jugado el día 9

Torneo Primavera Juvenil

Barceloneta, 6 - Granollers, «A», 6

Barceloneta: Nicolás, Ruiz, Martínez, Cervera, Rodríguez, Silva, Prieto, Bonell, Barrero, Fernández, López, Cortés y Sánchez.

Granollers: Cabedo (1), Treviño (1), Batllori (2), Torrecillas (0), Bertrán (2), Colomer (1), Tura (1), Mateo (1), Lucena (1), Pacheco (2), Noguera (1), Vidal (1) y Sande (1).

Árbitro, Sr. Francisco Tenado. mal.

El Granollers ha jugado este partido en Barcelona en la festividad del Corpus Christi, partido que en su día no pudo celebrarse y que hoy lo han hecho ante un numeroso público, que por cierto ha sido muy deportivo para los dos equipos. No así para el colegiado Sr. Tenado, que tras finalizar el partido ha sido zarandeado por varios jugadores locales, teniendo que ser protegido hasta los vestuarios por la fuerza pública, ya que mucha parte de los asistentes no estuvo de acuerdo con su actuación, pero si hemos de decir la verdad, el más perjudicado fue el Granollers, ya que en ningún momento tenía que empatar el partido, sino ganarlo por mejor juego, ya que en el minuto 25 iba ganando por 1 a 3, conseguidos dos por el central Batllori, uno de falta y el otro de remate de cabeza tras un córner sacado por Pacheco, y el tercero fue marcado por Mateo de penalty; el gol de este primer tiempo del Barceloneta fue conseguido por Silva, tras un fallo de Torrecillas que bien poco hizo para evitarlo, así terminó el primer tiempo.

En la segunda parte fue cuando el Sr. Tenado empezó a querer destacarse haciendo gala de un reglamento nuevo que a nadie con-

venció, ya que en muy poco rato pitó cuatro penaltys, dos para cada equipo, totalmente inexistentes, ya que ninguno lo fue, poniendo tan nerviosos a todos los jugadores y de aquí vino la expulsión de Batllori por protestarle.

Lo cierto es que del uno a tres se pasó a un tres a tres, después marcó de nuevo el Granollers, 3 a 4, para marcar dos goles más el equipo local, es decir 5 a 4; marcó de nuevo el Granollers, 5 a 5, para volver a marcar el Barceloneta, 6 a 5 y cuando faltaban dos minutos para finalizar el partido marcó de nuevo el Granollers el 6 a 6 con terminó el partido. Estos tres goles últimos los marcó Pacheco, dos de penalty y el del empate de fuerte tiro; y los del Barceloneta, dos de Silva y los otros tres Fernández. Qué duda cabe que si el arbitraje hubiera sido normal el Granollers hubiera ganado bien, ya que también dos goles conseguidos por el Barceloneta fueron en previa falta del delantero local, sin embargo el Sr. Tenado dio como válidos estos dos goles.

El partido fue jugado con mucha deportividad por ambos equipos, al igual que el público que estuvo muy correcto, no así al finalizar el partido que pudo terminar muy mal, ya que los jugadores perdieron los nervios, al igual que mucha parte del público, por fortuna no pasó nada, cosa muy grata para todos. Por último, decir que el Granollers, a falta de dos partidos para finalizar este campeonato aún no ha perdido ningún encuentro.

GABRIEL BULTÓ